



“Habemus técnico”: Deportes Iquique presentó ayer a su nuevo DT

Mario Vidal Jorquera

Deportes Iquique presentó ayer a su nuevo técnico que viene a reemplazar a Miguel Ramírez en la conducción técnica de los dragones celestes y tal como se había anticipado extraoficialmente, será Fernando Díaz que últimamente dirigió a Coquimbo Unido, el encargado de conducir el destino futbolístico del cuadro local. Consultado sobre las prioridades que debe enfrentar conduciendo al equipo, Díaz manifestó que, aunque siempre se debe pensar en salir a ganar en cualquier torneo que se enfrente, lo más importante ahora es preocuparse de salir del último lugar de la tabla en

el torneo nacional.

“Eso es lo que vamos a tratar de hacer sin dejar de lado los otros dos torneos, pero seguramente va a haber dificultades y no va a ser fácil, pero confío en recuperar el nivel de varios jugadores y confío en lo que vamos a hacer para recuperarlos”, señaló.

Fernando Díaz agregó: “Vamos a hacer ejercicios específicos para tener lo más rápido posible el ordenamiento que esperamos y el salir de estas posiciones es para mí lo más complicado, pero me mueve la pasión de dirigir y el zafar de esta situación es un desafío importante”.

Díaz agregó que este desafío es todavía más complicado, razón

**Fernando Díaz con la misión de reordenar el plantel de los dragones celestes.
“Me mueve la pasión de dirigir y el zafar de esta situación es para mí un desafío”.**



por la cual se requiere el apoyo de todos. “Este es un club que tiene muchas cosas motivantes, gente que apoya, una ciudad entera que es del club, una institución que tiene una buena infraestructura, un club que viene creciendo y por eso es una necesidad salir del fondo, tenemos un desafío deportivo, pero contamos con la ventaja de contar con una ciudad donde

se siente la localía, porque la gente apoya siempre”.

Consultado respecto a lo netamente técnico a emplear en la dirección del equipo, el nuevo DT de Deportes Iquique se refirió a varios aspectos, señalando que lo más importante es recuperar primero que todo la solidez del equipo, porque la solidez da la seguridad para manejar bien el balón.

“Como técnico uno tiene que tratar de que el equipo, cuando alcance su máximo potencial, sepa cuando presionar más arriba y cuando no pueda, hacer un reagrupamiento progresivo o meterse más atrás, dependiendo todo del momento que se está pasando, ese es un equipo bueno, donde lo importante para que sea ofensivo es que llegue con harta gente cuando se tiene el balón”.

Finalmente, consultado respecto a los jugadores que tiene el plantel y si estos se acercan a su forma de trabajo y al molde que utilizará dirigiendo a los dragones celestes, para lograr el objetivo de sacarlos del fondo de la tabla, Fernando Díaz manifestó:

“Es una realidad que uno llega a distintos momentos y si bien es

cierto cada técnico tiene un molde, la capacidad de un técnico pasa por la flexibilidad y conocimiento y eso debe prevalecer para variar y sacar rendimiento al equipo, tengo que ocupar ejercicios para cambiar algunos momentos de juego, para dar la solidez que necesita el plantel, porque cada jugador tiene sus características propias y eso es lo que se debe aprovechar”.

Fernando Díaz no renunció a la posibilidad de traer nuevos refuerzos si lo requiere, dejando en claro que habrá algunos cambios en la manera de jugar, para después hacer una evaluación. “Pero por el momento no se puede hablar de traer jugadores, porque lo primero es enfrentar la situación actual”, puntualizó.